

Violences : déclaration conjointe des présidents des différents groupes politiques de la Métropole Rouen Normandie

La mort du jeune Nahel lors d'un contrôle policier à Nanterre a heurté tout un peuple et nourri, au-delà de la tristesse et de la compassion, une immense colère.

Les maires et présidents des différents groupes politiques de la Métropole Rouen Normandie adressent à nouveau solennellement et unanimement leurs sincères condoléances à la famille du jeune homme et appellent au calme et à l'apaisement.

Les violences qui secouent la France depuis plusieurs jours sont intolérables. Les atteintes aux personnes et aux biens publics comme privés doivent cesser immédiatement.

Nous tenons à saluer l'engagement sans faille des élus, en première ligne dans cette crise. Face à l'attaque ignominieuse perpétrée contre le maire de l'Hay-les-Roses et sa famille, comme celles visant nos collègues de Maromme et de Darnétal, notre solidarité est totale.

Nos plus chaleureux remerciements vont à l'ensemble des agents de la métropole et des communes, de l'État, aux policiers, gendarmes, pompiers, aux associations, qui se mobilisent malgré les craintes que peuvent susciter cette période troublée. Nous pensons également aux familles touchées, aux entreprises, commerçants, qui ont subi des dégradations.

La justice, la paix et la solidarité : voici les trois messages de notre rassemblement républicain. Nous appelons chacune et chacun, dans ses rôles et ses responsabilités, jeunes et moins jeunes, à contribuer à ces trois urgences avec esprit de responsabilité. Lorsque le temps de l'émotion sera passé et que le retour au calme sera effectif, il nous appartiendra collectivement, en élargissant la réflexion à l'ensemble des forces vives, de proposer des réponses politiques concrètes pour que de tels événements ne se reproduisent plus.

Nicolas Mayer Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie ; Mélanie Boulanger et Pascal Baron, coprésidents du groupe de la majorité métropolitaine : socialistes et citoyens rassemblés ; Marine Caron et Laurent Bonnaterre, coprésidents du groupe élus indépendants pour une métropole des territoires ; Pascal Le Cousin, président du groupe de la métropole en commun – les élus municipaux pour une métropole citoyenne sociale et écologiste ; Sylvie Nicq-Croizat et Cyrille Moreau, coprésidents du groupe des écologistes, solidaire et citoyen ; Thierry Chavin, président du groupe construire ensemble – sans étiquette ; Julien Demazure, président du groupe métropole d'avenir, élus de la droite républicaine et du centre.

CONTACT PRESSE

Justine HUNAUT-DEQUATREMARE

justine.hunault-dequatremare@metropole-rouen-normandie.fr

02 76 30 31 33 | 06 60 71 99 61